

高小だより

羽曳野市立高鷲小学校

令和6年
1月

3学期は 1年間をふりかえり新しい目標を。

あけましておめでとうございます。

2学期の終業式は強風で非常に寒い日でしたね。冬休みの間は寒くても良いお天気が続

きました。冬休みはどんな風に過ごしたのでしょうか。インフルエンザ等も大流行し感染対策をおこ

ないながら家族で出かけられたご家庭もあったかと思えます。年末年始は大きな災害もあり、

心配な令和6年の始まりでした。

ところで、今年の十二支は辰年。干支の中で辰(龍)だけが空想の動物です。どうして

干支に選ばれたのか理由はわかりません。知っているよという方がいたら教えてくださいね。

これまでは辰年に大きな変化がおこることが多くあったそうです。辰年は、政治や世の中の

しくみ、また過去の事件が大きく正されることもありました。よりよい世の中へ変化してほしい

ものだと願っています。

さて、児童のみなさんには、新しい年に、自分の得意なところや苦手なところを見つけ出

してください。得意なところを生かせる事柄にチャレンジしてさらに大きくジャンプ。苦手なと

ろは自分らしいやり方で克服していきましょう。そして、まわりの人たちの良さを認めあいま

しょう。いじめをしない、許さない高鷲小学校にいきましょう。その努力が実る春がすぐそこ

にきています。今年もよろしく願いいたします。

がっこうちょう ひらもと ちえみ
学校長 平元 千恵美